
  3  島原市議会だより２３９号

　掲載している内容は９月５日から７日までに行った市政一般質問の要旨です。

　
また、市議会ホームページでは各種議会情報、会議録の閲覧のほか、議会中継（生放送・録画放送）

を見ることができます。

一般質問

市民の声を市政に12 人の議員が古川市政を問う

　　    

 　　　

　　　　　　  　 　  市 政 一 般 質 問  

○楠　 晋典 議員　　　　　　     （４ページ）

 ・湯江地区消防団ポンプ操法全国大会出場について　

 ・学校での猛暑対策について

 ・子供の貧困率調査について

 ・菖蒲園跡地の整備について

 ・障害者雇用促進法について

○本田 みえ 議員　　　　　　　　 （４ページ）

 ・高齢社会と公共交通

 ・犯罪被害者等支援の取り組みについて

 ・少子高齢化対策について

 ・島原の温かい心と冷たい水のおもてなしを

○馬渡 光春 議員　　　　　　　   （５ページ）

 ・公職選挙について 

 ・教育行政について（児童生徒の安全対策）

○馬場 勝郎 議員　　　　　　　   （５ページ）

 ・地域高規格道路「島原道路」　

 ・長崎県島原病院における小児科医の確保

 ・島原城築城 400 周年を迎えるにあたって　

 ・農業振興について

 ・水産業振興について　

 ・島原市公共下水道の計画と（旧有明町の計画）今後

　の計画について

○草野 勝義 議員　　　　　　　   （６ページ）

 ・島原市公共交通政策について

 ・働き方改革について

 ・学校での安全対策について

 ・障害者雇用について

○本田 順也 議員　　　　　　　   （６ページ）

 ・漁業振興について

 ・市役所職員の職場環境について

 ・学校教育の基本について

○永尾 邦忠 議員　　　　　　　　　（７ページ）

 ・人口減少について 　

 ・災害について

 ・消防について 　

 ・医療について

○林田 　勉 議員　　　　　　    　（７ページ）

 ・復刻するのか１号機関車

 ・高規格道路（島原道路）建設の進捗現状と『道の駅

　しまばら』構想について

 ・島原市消防団について

 ・子供たちの酷暑対策に、再度校庭の芝生化はどうか

○生田 忠照 議員　　　　　　　    （８ページ）

 ・島原城 400 周年記念事業の進捗について

 ・市税のクレジットカードによる収納について

 ・外国人雇用と語学教育のマッチングについて 

○松坂 昌應 議員　　　　　　      （８ページ）

 ・立ち止まって考えよう（道や箱の作り過ぎ）

 ・市役所職員の働き方改革

 ・新庁舎を観光名所に

 ・多様な意見の集約

○濱﨑 清志 議員　　　　　　　    （９ページ）

 ・住民要望の文書化について　　　

 ・英語教育の取り組みについて

 ・地域公共交通について

 ・地域おこし協力隊について

○種村 繁德 議員　　　　　　　    （９ページ）

 ・公共施設の管理体制について

 ・保育料の無償化について


